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INDICAÇÃO

Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao

Secretário de Estado da Educação para que tome providências

quanto aos problemas estruturais da Escola de Educação Básica

Olavo Bilac, em Joinville. 

 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do Regimento

Interno, e considerando que:

 

- recebemos de pais de alunos da Escola de Educação Básica Olavo

Bilac de Pirabeiraba, diversas reclamações quanto a toda a estrutura que

vem sendo apresentada na escola. Precisa-se inicialmente de urgente

manutenção no telhado de todo o prédio escolar, com as fortes chuvas,

vários espaçoes ficam alagados, gerando infiltrações e comprometendo na

infraestrutura e nos equipamentos e materiais inseridos no espaço, como o

Auditório, a Biblioteca, Sala dos Professores, Salas de Aula e Corredores

- também se precisa do andamento da reforma do ginásio de esportes,

que está sendo aguardada desde 2018, quando prometido no aniversário de

80 anos da escola;

- precisa também de vários equipamentos, como projetores para as

salas de aula, bem como computadores para o laboratório de informática,

necessários à continuidade do atendimento à comunidade com os cursos

técnicos em parceria com o CEDUP; e



- na escola é onde passamos a maior parte do tempo de nossa

juventude e o ambiente escolar tem que sempre estar perfeito para o

aprendizado, para a sociabilidade, para desenvolver o esporte e outros

grandes fatores que levam as pessoas a se tornarem melhores para o futuro.

Portanto, acredito que tais pedidos precisam de urgente atendimento.

requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e, por meio

deste, ao Secretário de Estado de Educação, a seguinte Indicação:

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina

encaminha proposição do Deputado Sargento Lima, que sugere a

Vossa Excelência para que tome providências quanto aos problemas

estruturais da Escola de Educação Básica Olavo Bilac, em Joinville.

Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal  Presidente

 

Sala das Sessões, 

 

Deputado Sargento Lima
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Documento assinado eletronicamente por Carlos

Henrique de Lima, em 15/02/2023, às 17:56.


